

おやつ教室を開催しました

8月28日、中央公民館において、おやつ教室を開催し、親子など29名が参加しました。

教室では、五霞町産のお米で作った米粉を使ったシフォンケーキと白玉だんごの入ったフルーツポンチを作りました。小麦粉で作ったものとは少し違う、モチモチとした食感のシフォンケーキが出来上りました。



「マスク」の寄付がありました

原宿台在住の栗原明さんから、使い捨てマスク4,000枚の寄付がありました。

マスクは、五霞東小・西小学校、保健センター、社会福祉協議会などで活用させていただきます。
ご厚志に対し、厚くお礼申し上げます。

第3回公共交通ワークショップを開催しました

9月7日、多目的集会センターにおいて、五霞町の公共交通を考える、3回目のワークショップを開催しました。

会議では、既存路線バスの幹線ルートと、バスの利用が不便な地域を結ぶ支線ルートを拠点で接続する方策について、意見交換を行いました。

既存路線バスの幹線ルートでは、役場から中央公民館までの延伸、原宿台地域のスパーを経由するルート、通勤・通学などでの利用者が多い南栗橋駅ヘルートを拡充するなどの案が出されました。

バスの利用が不便な地域への支線ルートでは、町全域をカバーされ、スパーへアクセスできるものや通勤・通学の需要が多い朝夕と、日中での運行本数を変えるなど、利用者のニーズを踏まえた運行計画の工夫も必要との意見が出されました。

また、11月4日に開催される五霞ふれあい祭りにおいて、交通に関するPRやニーズ調査を行うことになりました。



まち・体育協会関係大会結果

■第11回五霞近隣

野球スポーツ少年団大会

○日時 7月28日・29日

○場所 丸池台球場

○参加 五霞中学校野球グラウンド

○結果 10チーム

優勝 名崎ヤンキーズ (古河市)

準優勝 境ニューヤンキーズ (境町)

第3位 五霞レインボーズ (五霞町)

越谷スラッガーズ (越谷市)

※日頃の練習成果を発揮し、第3位に入賞することができました。



■第31回五霞近隣

サッカースポーツ少年団大会

○日時 7月29日

○場所 五霞西小学校校庭

○参加 五霞中学校校庭

○結果 12チーム

優勝 栗橋南ウィングス (久喜市)

準優勝 JSCしもつま (下妻市)

第3位 五霞JFC (五霞町)

※暑い中、日頃の練習の成果を発揮し、第3位に入賞することができました。



■第6回坂東市近隣ソフトボール大会

○日時 8月5日

○場所 坂東市猿島球場

○参加 7チーム

○結果

優勝 小福田ソフトボール(五霞町)

準優勝 HRS (吉川市)

